

《 編 集 後 記 》

2017年も残すところ後少しになってしまいました、今年も色々な事がありましたが、来年は緑土会の役員体制も変わりますし、2年後には年号も変わり大きく時が変化してしまうような気がします、月日の流れは早いですね。今年に感謝し新しい年を迎えたいと思います。皆様もどうぞ良いお年をお迎え下さい。

昭和53年交通工学研究室卒 黒沼

さて今月号（りよくどNo.21）は12月14日に黒沼会報・ホームページ部会長と今月号の原稿の打合せを行った後、12月25日に広報・校友会部会の広報担当部会を開催し、船越部会顧問と原稿の確認を行い、12月26日以降にホームページに掲載する準備を学生の皆さんにお願いしました。

12月20日の新緑会との交流会（ハッ場ダム見学ツアー）にはホームページ学生担当の野口さん（修士1年）も幹事として参加していましたので、打ち合わせを行い冬休みであることなどを理由に原稿の確認はメールにて行うような段取りにしました。ホームページの画面含めて見にくい部分などあるかもしれませんがご勘弁ください。随時修正予定です。

来年4月からは、草柳会長、小林副会長が退任し、新たな体制で「緑土会」が運営されます。ホームページのあり方についても新執行部にて再度検討して、緑土会会員の皆さんが積極的に閲覧し、且役立つように運営されることを期待します。（再掲）

3月の「りよくどNo.24」には草柳会長の退任挨拶を掲載予定です。新役員についてはその後新メンバーにて企画されると思いますのでお待ちください。

広報・校友会部会 小林

追：今月は大学が冬休みのため、原稿の不備については1月10日以降に修正をするつもりです。
よろしく申し上げます。

次ページに会議状況写真を掲載しています。



広報担当部会 編集会議 2017年12月25日 東洋電機工業東京支店



会報 HP 編集会議 2017年12月14日 水道橋大林道路本社にて